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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Félix-Leclerc, 
le 26 mars 2024, au salon du personnel. 
 

 
Membres Présences 

 
Stéphanie Brevet-Giroux, enseignante ☒ 

Carolyne Brouillard, parent ☒ 

Roxanne Crête, enseignante ☒ 

Carol Echeverry Orozco, parent ☒ 

Naouale El Yaagoubi, parent ☐ 

Tatiana Harker, parent ☒ 

Anne-Marie Lamarre, directrice ☒ 

Caroline Langlais, parent ☒ 

Yannick Lavallée, parent ☒ 

Sébastien Norris, enseignant ☐ 

Emmanuelle Fournier, enseignante remplaçante ☒ 

Sophie Millaire, représentante service de garde ☐ 

Julie Taillefer, directrice adjointe ☒ 

  
 

1. MOT DE BIENVENUE ET PRÉSENCES 
 

Madame Caroline Langlais accueille les membres et leur souhaite la bienvenue.  
 
 
2. VÉRIFICATION DE LA PROCÉDURE DE CONVOCATION ET DU QUORUM 

 
Madame Langlais constate le quorum et ouvre la séance à 19h05. 

 
 
3. QUESTIONS DU PUBLIC 
 

Pas de question du public. Madame Annie Lapointe assiste à la séance. 
 
 
4. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR Adoption 

 
Carolyne Brouillard propose l’adoption de l’ordre du jour 

 
IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 

03/2024-29 Adopté à l’unanimité 
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5. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 13 FÉVRIER 2024 ET SUIVIS Adoption 

 
Madame Carol Echeverry Orozco propose l’adoption de l’ordre du jour tel que 
présenté. 
 
Madame Anne-Marie Lamarre présente les changements apportés au logo de 
l’école pour les sports scolaires.  
 

 
IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

 
03/2024-30  Adopté à l’unanimité 

 
 

6. REDDITION DE COMPTE – MESURES DÉDIÉES 2023-2024 Information 

 

Point reporté à la prochaine séance du conseil d’établissement.  
 
Ce point est remplacé par Calendrier scolaire 2024-2025 : Présentation du 
calendrier scolaire 2024-2025 avec les deux journées pédagogiques-école 
choisies par les membres du personnel, soit le 25 octobre 2024 et le 28 février 
2025.   
 
 

7. CLIENTÈLE PRÉVISIONNELLE 2024-2025 Information 

 
Document présenté aux membres de l’assemblée par madame Anne-Marie 
Lamarre, directrice (voir annexe). 

 
 

8. GRILLE-MATIÈRES POUR 2024-2025 Approbation 
 

Madame Julie Taillefer présente les grille-matières 2024-2025 et les 
changements apportés à la grille-matières du préscolaire 5 ans GAE (voir 
annexe).  
 
De plus, il y a une consultation quant aux choix des périodes de spécialité à 
mettre à la grille-matières au préscolaire régulier et au préscolaire 5 ans 
GAE. Le comité de participation des enseignants propose deux périodes de 
30 minutes de spécialité en éducation physique plutôt que 30 minutes en 
musique et 30 minutes en éducation physique et c’est aussi la proposition de 
la direction de l’école. Vous pouvez consulter les lettres déposées à ce sujet 
avant de vous prononcer.  
 
Vote secret quant à la proposition de la direction : 5 votes pour la proposition 
versus 3 votes contre la proposition. Ainsi, la grille-matières de préscolaire 
Régulier et 5 ans GAE sera de 60 minutes d’éducation physique.  
 
IL EST PROPOSÉ par monsieur Yannick Lavallée d’approuver les grilles-
matières 2024-2025 avec la modification ci-haut mentionnée. 
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03/2024-31  Approuvé à l’unanimité 
 

 
9. UNIFORME (T-SHIRT) EN ÉDUCATION PHYSIQUE à partir de 2024-2025  

 
Un uniforme avec notre logo est proposé pour le cours d’éducation physique 
des élèves du 2e et du 3e cycle à partir de l’année 2024-2025. Les parents 
devront à cet effet se procurer le t-shirt officiel avant le début d’année. 
Toutefois, l’école serait en position d’aider les familles qui ne seraient pas en 
mesure de défrayer pour le gilet. 
 
Les membres du C.É. sont en accord avec l’uniforme. Il est aussi question de 
gilets payés par l’école pour les élèves participants aux sports inter-écoles. 
 
IL EST PROPOSÉ par Madame Caroline Langlais d’approuver le port de 
l’uniforme en éducation physique (t-shirt) pour l’an prochain. 
 

03/2024-32 Approuvé à l’unanimité 
 
 

10. ACTIVITÉS ET SORTIES ÉDUCATIVES/CULTURELLES/SPORTIVE 2023-2024 
  Approbation 
Madame Lamarre présente aux membres du conseil une activité scolaire. Il 
s’agit de : 

1- Site archéologique Droulers 
3e année 
15 $ 32 $(payé par les parents) 

 

2- Présentation de la SÉPAQ sur les oiseaux 
4e année 
Gratuité 
 

3- La Ronde 
6e année 
48 $ (payé par les parents) 
 

IL EST PROPOSÉ par Madame Carol Echeverry Orozco d’approuver les activités 
et sorties éducatives/culturelles/sportives telles que présentées. 
 

03/2024-33 Approuvé à l’unanimité 
 
 

11. JOURNÉE DU 8 AVRIL – ÉCLIPSE SOLAIRE Information 
 
Lettre explicative envoyée aux parents en date du 22 mars, en plus d’un 
sondage à compléter par les parents quant à la fréquentation scolaire de leur 
enfant lors de cette journée. Aucune activité d’observation de l’éclipse 
n’aura lieu à l’école par mesure de sécurité. C’est une décision prise par 
notre centre de services en concertation avec les organismes externes. 
34 000 lunettes ont été achetées, mais nous ne pouvons pas nous porter 
garants de la sécurité individuelle de tous nos élèves.  
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12. DON – 6 035,75$ GRAND DÉFI PIERRE LAVOIE (GDPL) - ÉQUIPE DE LA VILLE 
DE SAINT-CONSTANT Information 

 
Ces argents serviront à mettre en place des corridors actifs dans notre école. 
Ceux-ci favorisent l’activité physique chez nos jeunes. Ils permettent aux 
élèves de dépenser leur énergie donc ils sont par la suite plus attentifs en 
classe. De plus, il s’agit d’un moyen par excellence d’aider nos élèves HDAA 
à s’autoréguler. 

 
03/2024-34 Approuvé à l’unanimité 

 
13. AUTRES SUJETS Information 
 

13.1. Mot du président  
La soirée des bénévoles se tiendra le 17 avril 2024. 

 
13.2. Comité des parents (information du délégué) 

Présentation du Programme Passe-Partout et le comité sollicite les 
directions afin de diffuser l’information à nos parents. De plus, 
ceux-ci étaient heureux que les écoles demeurent ouvertes lors de 
l’éclipse, mais ils souhaitaient que les enseignants prennent 
l’événement en charge.  
 
Le comité de parents énonce les coups de cœur dans les écoles. Il a 
été question de la remise de billets dorés à l’école Daigneault afin 
de féliciter l’engagement et les comportements de leurs élèves. Il 
était aussi question d’une levée de fond pour la dictée DPJL.  

 
13.3. Mot de la directrice 

L’organisation de la soirée « Au cœur de la communauté » fut une 
grande réussite. Nous avons eu plus de 400 visiteurs et la vente de 
327 repas. Cette activité a permis aux familles de faire du 
réseautage. Nous tenons à remercier tous les parents bénévoles. De 
plus, les élèves bénévoles étaient très heureux de participer à 
l’événement. Nous leur avons offert un repas pour les remercier.  
 
Madame Harker mentionne que la conférence des policiers était très 
pertinente pour les parents. 
 
Le 22 avril sera la journée de la Terre. Il y aura le ramassage des 
déchets, une collation spéciale offerte à tous et des jeux extérieurs. 
Bazar le 22 avril après l’école : livres, jouets, articles de sport, jeux 
de société. La collecte des gros items se fera au secrétariat, du 
6 au 12 avril de 7h30 à 8h00 et 15h20 et 16h00. Des coupons de 
participation à un tirage seront donnés aux élèves selon le nombre 
d’articles apportés.  Les dons amassés serviront à payer la fête de 
fin d’année, les vêtements et les objets non vendus seront 
acheminés à un organisme communautaire, soit le complexe 
Partage. 
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Les parents de l’O.P.P. pourront nous prêter main-forte pour la 
tenue du bazar et pour le tri des articles. Les heures du bazar 
restent à préciser. 
 
Il y aura aussi la promotion de la lecture dans le cadre du jour de la 
Terre dont une banderole qui sera installée à la bibliothèque et des 
activités de lectures.  
 

 
14. DIVERS  

 
L’O.P.P. souhaite la tenue du Cinéjama le 24 mai 2024. Les argents 
amassés serviront à la continuité de la levée de fonds pour des espaces de 
lecture. 
 
Le concierge est à l’école jusqu’à 21h30 et les parents bénévoles pourront 
aider. Nous préconisons une prévente des billets à 2$ et 4$ pour le film et 
le pop-corn.  
 
 

15. BILAN DE LA RENCONTRE 
 
Comme toujours, une excellente rencontre. Merci à tous pour votre 
participation! 
 
 

16. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

IL EST PROPOSÉ par Madame Emmanuelle Fournier que la séance soit levée 
à 21h03. 

 
03/2024-35 Adopté à l’unanimité 

 
 
 
 
 
___________________________              ___________________________       
Caroline Langlais            Julie Taillefer 
Présidente                                Secrétaire  


